

令和7年7月14日

第4号

日本初の産金地

こがねの里 わくや

桜

風

伝統と文化を育む宮城県涌谷高等学校

つなぐ誇り 輝く未来 ~100年分の伝統と希望を胸に~

涌谷高校 体育祭

7月3日(木)・4日(金)の2日間、「体育祭」が開催されました。

暑さで熱中症が心配される中での実施となりましたが、それぞれに工夫しながら一生懸命取り組み、笑顔あふれる体育祭となりました。競技は、「バレーボール」「ドッジボール」「学年対抗綱引き」「学級対抗リレー」「障害物・借り物競走」の5種目。生徒達は各学年やクラスでデザインしたオリジナルユニフォームを着用し、白熱した戦いを見せてくださいました。

PTAの皆さんからは、熱中症対策として飲み物等の提供をいただき、安全に体育祭を行うことができました。この2日間を通して、学校全体の絆をより深めることができた良い体育祭となりました。



■体育祭 結果

【総合】

1位：2年3組

2位：2年1組

2年2組

【バレーボール】

男子1位：2年A

女子1位：3年3組

【ドッジボール】

男子1位：2年A

女子1位：3年4組

【学年対抗綱引き】

1位：3学年

【学級対抗リレー】

1学年→1位：1組

2学年→1位：2組

3学年→1位：2組

【障害物・借り物競走】

1学年

男子1位：2組

女子1位：3組

2学年

男子1位：2組

女子1位：3組

3学年

男子1位：2組

女子1位：3組

1学年 総合探究「働く人に聞いてみたSP」

6月26日(木)、1学年では、地域で働く社会人の方12名を講師としてお招きし「働く人に聞いてみたSP」と題した活動を行いました。

生徒は、事前に自分のPRが記載された名刺を作成。講師の方と名刺交換を行い、仕事の内容や趣味等についてインタビューをしました。

職業観や人生観に触れることで、自分の将来について考えるきっかけになり、あわせて、気持ちの良い対話をするためのスキルやマナーも学ぶことができました。



2学年 総合探究「もやもや&ひらめきタイム」



6月26日(木)、2学年では、地域で働く社会人の方10名を講師としてお招きし「もやもや&ひらめきタイム」と題した活動を行いました。

これまで、事前に地域の方々からいただいた課題をもとに、生徒各自が探究テーマを設定してきました。今回はそれらをもとに講師の方々と対話をすすめ、より深いテーマにすることを目指しました。

探究活動において、テーマ設定は最も大切です。この活動を通して、新たな気づきやひらめきが生まれ、今後の探究につながる良い機会となりました。

日本水彩展 3名入選！

6月23日(月)～30日(月)まで東京都美術館(東京都)で開催された「第112回日本水彩展」において、本校美術部2年 千葉真那果さん、鈴木美奈さん、木村果蓮さんの3名が、高校生部門にて「入選」し展示されました。3名それぞれの作品は初めてF40号の大きなキャンバスに挑戦したもので、放課後遅くまで残り完成させた力作です。歴史ある東京都美術館で展示されるというすばらしい活躍をおさめました。



千葉真那果「授業中のひととき」



鈴木美奈「待機」



木村果蓮「夕やけの帰り道」

【8月の予定】

7月24日(木)～8月24日(日)

夏季休業

8月25日(月) 全校集会

涌谷高校は、学校便り「桜風」を、積極的な情報発信と位置づけ、これからも皆様にお届けしたいと考えております。